

Une manifestation de solidarité avec Cuba a lieu à Milan



Milan, 2 décembre (RHC)- Une manifestation nationale de solidarité avec Cuba a eu lieu aujourd'hui à Milan, en Italie pour demander la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à Cuba depuis plus de 50 ans et la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe la base étasunienne à Guantanamo contre la volonté du gouvernement et du peuples cubains.

Organisée par l'Association Nationale d'Amitié Italie-Cuba, la marche a pris fin sur la Place Cairoli où un rassemblement a clôturé cette journée de solidarité avec notre pays.

Par la manifestation, les organisateurs de cette action de soutien à Cuba entendaient aussi briser le silence médiatique sur les dégâts humains et matériels que cause à notre pays et à notre peuple le blocus criminel imposé par Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149168-une-manifestation-de-solidarite-avec-cuba-a-lieu-a-milan>



Radio Habana Cuba